



# しろっこだより

赤穂市立城西小学校

〒678-0244

赤穂市城西町41番地

TEL 0791-42-0698

文責：北里 浩士



日本の学校では、4月から学年が始まります。でも、アメリカ、イギリス、フランス等の多くの国では、9月から始まるそうです。日本でも、「学校の一年を、9月からスタートさせよう…」と試みた時期があったようですが、制度上、うまくいかなかったようです。

「もし、学校が9月からスタートしたら…」どうなるのか…?と考えてみました。7月か8月に「卒業式」、9月に「入学式」が行われるようになるのでしょうか。すごく小さな事かも知れませんが、「卒業式」や「入学式」のセレモニーに、「桜」がありません。別れ（卒業式）や出会い（入学式）の場に「桜の花」は、とてもよく似合っているなあ…と感じます。「桜」のない「入学式」や「卒業式」は、想像することができません。

今年も、「桜」の季節がやってきました。大人になると、日々忙しい毎日です。ゆっくりと「桜」を見ることもできません。保護者の皆様は、今年、ゆっくり「桜」を見ましたか？

## 4月8日（月）「始業式」のお話

4月8日（月）の「着任式」（新しく城西小学校に着任された先生を紹介する式）では、児童の皆さんから拍手で迎えられました。ステージで少し緊張していましたが、穏やかな気持ちになることができました。温かさを感じた式でした。

その後に行われた「始業式」では、2つのお話をしました。

- ①「命」を大切にしましょう。
- ②「ありがとう」の言葉を伝えよう。

命をおびやかす「交通事故」や「大地震」は、突然やってくるものです。日頃からの備えが大切です。私自身も、20年ほど前に、交通事故（バイク）に遭い、命の危険が迫りました。警察の方から、「ヘルメットで助かりましたね。」と言われました。ぜひ、お子様へ「ヘルメット着用」の声かけをお願いいたします。



### 【第1号の名言】

「ありがとう」の一言で、また頑張ろうって元気になれるのよね

（ ちびまる子ちゃん お母さんのセリフより ）

（裏面へ続きます）

## 4月9日(火)「入学式」

4月9日(火)には、「入学式」が行われました。6年生児童も参加して、46名の1年生を迎えることができました。

6年生は、「歓迎の言葉」と「校歌」で入学をお祝いし、1年生は、「ドキドキドン! 一年生」を元気に歌うことができました。最後まで、しっかりとお話を聞くことができた1年生、立派でした。



<運動場の桜(4月10日朝)>



### (入学式)『6年生からの「歓迎の言葉」』

城西小学校は、世界一おもしろい学校です。その理由は、3つあります。

- ①みんなが優しくて協力できるからです。  
だから、みなさんが困っていても、必ずだれかが助けてくれます。
- ②いろんなことに挑戦できるからです。みんなが応援してくれます。
- ③みんなが元気だからです。休み時間も広い運動場でたくさん遊んだりできます。力を合わせて、この学校をもっとすてきな学校にしていましょ。

## 「ありがとうございます。」



4月10日(水)の朝、少しだけ校区内の探検(?)をしました。交差点や交通量の多い箇所には、保護者の皆様や交通指導員の方が立たれていました。また、児童の集合場所には、集合のお世話をしてくださっている方もおられました。保護者の皆様や地域の皆様で児童を見守っていただいていることは、本当にありがたいことです。早朝よりお世話になり、ありがとうございます。



### 【筆者(北里浩士:きたざとひろし)の自己紹介】

☆生年月日:19??年8月25生まれ(おとめ座)  
※東海道新幹線が開通した年には生まれていませんが、昔の大阪万博(1970年)に行ったことがあります。

☆生まれた所:兵庫県神戸市

☆趣味:甲子園でのんびり野球を観戦すること。

☆その他:○子どもの頃のこと

- 苦手だった教科は、国語と図工でした。
- 発表することは、(超がつくほど)苦手でした。
- 給食は、好き嫌いが激しく、つらかったです。

○(えんぴつ・筆以外は)左利き